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银河娱乐集团营运十周年  
暨「澳門銀河」三周年庆祝晚宴  

宣布以十三亿元成立「银河娱乐集团基金会」  
重点为本澳及内地社会事业作贡献  

 
2014 年 7月 4日 - 银河娱乐集团（下称「银娱」）自 2004年开始营运至今已迈入第十年，旗
舰「澳門銀河™」亦于上月踏入开业三周年，为了庆祝这个重要时刻，银娱特别于七月四日假澳
门悦榕庄举行盛大的庆祝晚宴。澳门特别行政区政府行政长官崔世安先生、全国政协副主席何厚

铧先生、中央人民政府驻澳门特别行政区联络办公室副主任仇鸿女士以及中华人民共和国外交部

驻澳门特别行政区特派员公署特派员胡正跃先生为晚会担任主礼嘉宾。与此同时，银娱主席吕志

和博士亦趁此盛会宣布注资十三亿港元成立「银河娱乐集团基金会」，希望集团在业务屡创佳绩

的同时，亦能更积极回馈社会，与各界携手共建美好将来。   
 
银娱主席吕志和博士在晚宴上表示，承蒙本澳市民和旅客的支持和鼓励，银娱在过去十年取得令

人满意的成绩，更一直视履行社会责任为重要使命，坚守「取诸社会，用诸社会」的信念。故此，

趁着今年是银娱营运十周年，以及「澳門銀河」开业三周年的日子，吕志和博士宣布，银娱将先

注资三亿港元，之后再分期投放十亿元，即合共十三亿港元成立「银河娱乐集团基金会」，同时

亦准备邀请各方贤达参与，为本澳和内地的社会发展一起出力。基金会将聚焦在本澳和内地有需

要的地方，协助年轻人建立正确的德育和价值观、培养国家和民族感、增加对国家和本澳的认识，

并支持年轻人创业和作不同范畴的尝试，以回馈祖国和本澳市民对我们的厚爱。    
 
吕志和博士说：「银娱希望能继续与本澳各阶层人士心意一致，同心同德建设社会，把本澳继续

建构成繁荣稳定的城市、成为大家安居乐业的好地方。」银娱副主席吕耀东先生在回顾银娱的发

展历程时亦表示：「银娱发展至今已有一万六千名员工的专业团队，大家有很强的凝聚力和归属

感，不单在工作上彼此目标一致，更有着同一颗回馈本澳小区的心志，在未来的日子，我们会继

续关怀小区，尽心履行企业社会责任。」  
 
银娱十周年暨「澳門銀河」三周年晚宴邀请到政府官员、立法会议员、传媒高层代表等不同界别

的人士及社会贤达等逾四百人莅临祝贺，场面盛大、冠盖云集。香港著名歌手甄妮更担任晚宴的

特别表演嘉宾，除了献唱多支首本名曲，她亦祝愿银娱的业务蒸蒸日上、再创高峰。 
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银娱于 2004 年凭借发展四间城巿娱乐会进驻澳门博彩业市场，成功为品牌打好基础，两年后创
立第一间五星级旗舰星际酒店，以优越的设施及服务获得各界赞赏。银娱首间路凼旗舰项目「澳

門銀河」于 2011 年中开幕，为不同类型的旅客提供集休闲、渡假和娱乐于一身的崭新渡假体验，
成功将银娱的业务发展推向新台阶；此后更于 2013 年 6 月正式成为香港恒生指数成份股之一，
为实现「成为亚洲首屈一指的博彩及娱乐企业」的宏愿奠下里程碑。 
 
「澳門銀河」第二期预计于明年中落成，成为本澳下一个开幕的主要项目。第三及第四期亦已进

入在最后筹划阶段，投资额高达六百亿港元，项目将更会专注于非博彩设施，预计最快今年底动

工。此外，银娱早前策略性收购金都酒店，除打造一条具本澳特色的美食街外，更会有定期的驻

场表演，以迎合世界各地的家庭旅客，项目预计于明年初开业，届时将会为本澳引入更多元化的

娱乐、文化及会展设施，以协助本澳成为「世界旅游休闲中心」。  
 

- 完  - 
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图片说明： 
 

 
P001：银河娱乐集团主席吕志和博士在晚宴上宣布成立「银河娱乐集团基金会」，为本澳和国
家的社会服务作出贡献。 
 

 
P002：银娱副主席吕耀东先生表示，银娱会继续关怀小区，尽力履行社会责任。 
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P003：晚宴获行政长官崔世安先生（中）、全国政协副主席何厚铧先生（左三）、中联办副主
任仇鸿女士（左二）以及外交部特派员公署特派员胡正跃先生（右二）担任主礼嘉宾。 
 

 
P004：银娱主席吕志和博士联同一众管理层主持砌饼仪式。 
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P005：著名歌手甄妮担任特别表演嘉宾，并祝愿银娱的业务蒸蒸日上。 
 
 


